

En perspectiva

Tendencias regulatorias



Editorial

Suramericana S.A. y el Centro de Estudios Regulatorios presentan el boletín En Perspectiva para el mes de octubre de 2023.

En la presente entrega, queremos resaltar los diferentes pronunciamientos, señales y producción normativa alrededor de la inteligencia artificial y como la misma ha irrumpido en los diferentes campos y ámbitos de la regulación, buscando un lugar que permita adaptar realidades reguladas para contextos tangibles y exclusivamente humanos, al ámbito de creaciones y desarrollos intelectuales sin intervención humana y con impactos sobre la realidad en los términos que conocemos.

En adición, en el apartado Jurisprudencia, quisimos poner de presente a los lectores circunstancias accesorias a la realidad laboral contemporánea, alrededor de afectaciones de la privacidad -en el sentido amplio de la expresión- que se han incorporado en las relaciones humanas y nos lleva a cuestiones sobre el objeto del contrato de trabajo, así como las facultades de subordinación tradicionales que se han derivado de las mismas históricamente.

Finalmente y en lo que tiene que ver con Otras Miradas, resaltamos el reciente acuerdo y sanción al que ha llegado una filial de Deutsche Bank con la SEC en Estados Unidos por alrededor de 19 millones de dólares, derivado de la investigación y reconocimiento de acciones y omisiones alrededor de la aplicación de los criterios ASG en sus inversiones y negocio, que son un fuerte llamado reflexivo a los compromisos reales sobre la materia en el mundo corporativo.

Esperamos que esta entrega sea de su interés.

Octubre, 2023

Normatividad



La US Copyright Office en EEUU abrió una consulta pública acerca de las Inteligencias Artificiales y su impacto en la propiedad intelectual, con el objetivo de que ésta sirva de apoyo al examen sobre qué pasos son necesarios desde el punto de vista regulatorio.

[VER MÁS](#)



La Unión Europea aprobó la adopción de una nueva etiqueta de Bono Verde Europeo (EuGB), destinada a luchar contra el greenwashing y brindar a los inversores la confianza de que sus inversiones se están dirigiendo adecuadamente a la financiación de actividades sostenibles.

[VER MÁS](#)



China establecerá reglas de Inteligencia Artificial con énfasis en control de contenido. La Administración del Ciberespacio de este país planea además implementar un sistema de licencias para empresas que lancen sistemas de inteligencia artificial generativa.

[VER MÁS](#)

Jurisprudencia



El Tribunal Superior de Bogotá (Colombia) dirimió el conflicto entre los juzgados de familia y civiles para regular las visitas a un perro, porque según el demandante, es su hijo perruno. El Tribunal concluye la competencia de los jueces de familia bajo el concepto de familias multiespecie.

[VER MÁS](#)



Trabajadores demandan a Meta alegando que ver videos brutales trabajando como moderadores de contenido, les causó un trauma psicológico.

[VER MÁS](#)



El Tribunal Superior de Justicia de Cataluña (España) declara improcedente el despido de un trabajador que había sido denunciado por una compañera por ver pornografía en el trabajo.

[VER MÁS](#)

Otras miradas



La fiscalía de Manhattan (EEUU) sienta un precedente en la restitución de obras de arte robadas por los nazis, obligando a cinco importantes instituciones culturales de EEUU a entregar siete dibujos de Schiele que fueron robados a una víctima del Holocausto.

[VER MÁS](#)



DWS, una filial de Deutsche Bank en Estados Unidos, llegó a un acuerdo con la SEC en el que deberá pagar USD 25 millones por infracciones contra el lavado de dinero y declaraciones erróneas en relación con inversiones ASG.

[VER MÁS](#)



Autoridades de 16 países aprueban la creación de la Plataforma Regional de Cooperación Tributaria para América Latina y el Caribe, y el instrumento que establece su gobernanza.

[VER MÁS](#)

Recomendados



Fugitivo: el curioso caso de Carlos Ghosn, es un documental sobre crímenes reales que analiza la vida de Carlos Ghosn desde su empresario hasta su desplome internacional.

[VER MÁS](#)



La Asociación Internacional de la Seguridad Social (AISS) publicó el informe "Desarrollos y tendencias en la seguridad social – América 2023" en el cual se presenta una perspectiva regional de las tendencias en la seguridad social, definen los desafíos y destacan algunas innovaciones.

[VER MÁS](#)